

14.12.2024 – Weihnachtsfeier WFK

Die Weihnachtsfeier des WFK im Restaurant „Zum grünen Wald“ in Heßloch ist das letzte Zusammentreffen des Klubs in diesem Jahr. Das Lokal ist den meisten schon bekannt und mit einem kleinen Hinterzimmer sind wir ganz unter uns. Die Diskussionen sind so lebhaft, dass manche gar nicht zur Sprache kommen. Für Josef Lambertz



ist es das letzte Treffen, denn zum Ende des Jahres verlässt er den Klub. Die Gründe sind bekannt, aber was macht er mit so viel gewonnener Freizeit, denn Filmen ist ein zeitaufwändiges Hobby. Trotzdem trennt er sich ganz klar, er verkaufte sogar seine Kamera hat ein „neues“ Leben startet. In Zukunft steht bei ihm die Musik im Vordergrund. Nette Geste: Die erste Runde geht auf mein Konto, danke und Prost.

Dann schwirren die Gedanken um viele Themen, die beiden Damen, Frau von Werner und Freundin von Dietmar, scheinen sich aber nicht gelangweilt zu haben. Natürlich steht doch Filmen im Mittelpunkt und die Zukunft unseres Hobbies, denn es bröckelt leider an einigen Ecken. Das Alter erschwert das Erscheinen in der Leibnizschule, ein Umzug, weiter weg von Wiesbaden, reduziert die Kontakte und das unerfreulichste Hindernis ist, wenn einem die Gesundheit einen Strich durch die Rechnung macht. Eine der verbliebenen Bindungen sind die Berichte von den Klubabenden und anderen Aktionen. Das Argument



wird immer wieder einmal genannt, durch diese Beiträge bin ich trotz der Ferne immer noch im Klub.



Das Essen bringt eine leckere Unterbrechung und ein leichtes Einschlafen der Gespräche. Bernd



blieb seinem Videoclip treu: „Was ist bloß mit dieser Welt geschehen“, bestellt das passende Gericht, verzichtet großzügig auf die Peperoni und fand einen Abnehmer, der vielleicht zu vegetarischer Ernährung neigt?

In diesem Sinne auch von mir eine frohes und friedliches Weihnachtszeit. Gemütliches Entspannen bei einem guten Glas Wein oder Glühwein. Mit der Familie und Freunden plaudern: „Kannst Du Dich noch erinnern?“ Erfolgreichen Widerstand beim leckeren Essen oder den verlockenden Plätzchen leisten. Ja, und dann sind wir schon vor dem Jahreswechsel. Gesundheit und Glück für das Neue Jahr. Es wird ein spannender Anfang.